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В овцеводческих хозяйствах Волгоградской области завершается окот.  Прирост
поголовья в этом году составил более 37 тысяч ягнят.
Овцеводы  Светлоярского района говорят, что такой трудной зимы не было лет 15. Во 
многих хозяйствах пастбища оказались под ледяной коркой. Приходилось 
предпринимать срочные меры по обеспечению поголовья дополнительными  кормами. И
весенний окот вызывал обоснованные опасения. Тем не менее  потери удалось свести до
минимума благодаря профессионализму  специалистов хозяйства.
Сергей Балабанов, старший чабан ПЗ  «Привольный»: «Молоко у коровы на языке, в том
числе и у козы, и у овцы,  и у поросенка, и во всем животноводстве. Все идет от кормов,
будут  корма – будет все: будет шерсть, будут телята, будут ягнята, будут  коровы. Не
будет кормов - не будет ничего».
В «Привольном» за  весенний окот уже получили более 4 тысяч ягнят. А всего поголовье
в  хозяйстве составляет почти 8 тысяч голов. Но сегодня главная забота -  обеспечить
животных кормами. Племзавод получает от государства 4,5 млн.  рублей дотаций.
Однако при низкой цене на шерсть денег на успешное  развитие животноводства у
хозяйства не хватает.
Сергей Ковалёв,  главный зоотехник ПЗ «Привольный»: «В прошлом году настриг
шерсти  составил 5 кг на голову, валовой объём был в пределах 50 т. В этом году  мы
ожидаем примерно такой же настриг. Проблема в том, что нет цены на  шерсть в данный
момент. Поэтому хозяйство несет убытки, пока шерсть  убыточна».
Надежду вселяет весна. В хозяйстве более семи тысяч  гектаров пастбищ, и часть отар
уже переведена на летние площадки. Но,  как считают животноводы, устойчивое
развитие отрасли может обеспечить  только целевая государственная программа при
должном финансировании.  /Автор: А. Талпа/
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